

En sus 88 años, la UPB exalta a instituciones, empresas y personas que contribuyen al desarrollo del país

- Este reconocimiento se lleva a cabo en la conmemoración de los 88 años de fundación de la UPB. Patrimonio de Antioquia y Colombia.
- El sector financiero, académico, empresarial, la Iglesia, entre otros, hicieron parte de los reconocimientos de la UPB en sus 88 años.

La Universidad Pontificia Bolivariana, en el marco de sus 88 años, concedió reconocimiento por aniversario especial a aquellas empresas que han contribuido al desarrollo del país. Además, entregó distinciones especiales a aquellos egresados y colaboradores que se han destacado en el ejercicio de su profesión o actividad.

Entre las empresas con aniversario especial, se le entregó distinción al Colegio La Enseñanza, por ofrecer una educación humanista cristiana por 125 años que, desde el diálogo entre la fe, la justicia, la ciencia y la tecnología, ha incidido en la formación integral de las personas, en la valoración de la misión de la mujer en la sociedad y en la construcción de un mundo más humano y fraterno.

El Éxito también fue conmemorado por sus 75 años como una empresa dinámica que se adapta a las nuevas formas de consumo, desde la innovación y la transformación digital, a partir de una estrategia enfocada en la construcción de país. Por su parte, se le entregó reconocimiento a la Asociación Nacional de Instituciones Financieras, el Centro de Formación del Consejo Episcopal Latinoamericano y a la compañía Mineros de Antioquia por sus 50 años de servicio.

Desde la distinción de Talento Bolivariano, en clara coincidencia con los principios y la identidad de la UPB, se concedió reconocimiento en las categorías Ciencias Sociales; Ciencias Naturales, Básicas y Aplicadas; Ciencias Económicas o Empresariales; Campo Religioso; Campo Cultural e Innovación a las personas que ponen su trabajo al servicio de la sociedad.

Entre algunos de los distinguidos se encuentra el presidente del Grupo Empresarial Alkosto, Manuel Santiago Mejía, quien recibió la distinción en Ciencias Económicas y Empresariales. Mejía es reconocido por ser una de las voces empresariales más relevantes de Antioquia, según Forbes.

Asimismo, el Consejo Directivo General entregó distinciones en la categoría Espíritu Bolivariano, la cual resalta a las personas que han dejado en alto el legado misional del Rector Fundador, Monseñor Manuel José Sierra Ríos. Por otro lado, se le entregó la

distinción Benefactor Bolivariano al arquitecto, Edgar Jaime Isaza Isaza, por su contribución a la Universidad. Por último, se le rindió Homenaje Póstumo a la maestra, Libia J. Restrepo, por su vocación de formadora y liderazgo en la institución.

“En ustedes reconocemos el compromiso, la vocación de servicio, el esfuerzo y la excelencia que caracteriza a nuestra comunidad y a aquellos que han dejado una huella imborrable en nuestra institución. Ustedes son los referentes para seguir construyendo sobre lo construido y a su paso inspirar a nuestros jóvenes. Sigamos avanzando juntos, creyendo imaginando y construyendo un futuro de esperanza en el que el Espíritu Bolivariano y la excelencia sean nuestras guías”, comentó el rector general de la UPB, padre Diego Marulanda Díaz.

Contacto:

César Alejandro Buriticá Arbeláez | Coordinador de Información y Prensa | Agencia de Noticias UPB | Universidad Pontificia Bolivariana | Celular: 300 399 78 64

cesar.buritica@upb.edu.co | www.upb.edu.co